

山形市立第一小学校 学校だより 第8号 R 2.11.16 発行 校長:田所 昭裕 児童数 227名

コロナ禍の「親子ウォークラリー

10月17日(土)、松田会長を中心に奨学会の役員のみなさんが知恵を絞って企画 してくれた「親子ウォークラリー」が行われました。

開催に当たっては、実施の是非から感染予防の対策まで闊達な話し合いが行われま した。それでも、様々な活動が中止される中で「少しでも子供たちのためにできるこ とをしていきたい」との本校奨学会の皆様の思いが、この度の活動を支えていたのだ と思います。各チェックポイントでの謎解きを楽しんだ子供たち、ゴール後にかけて もらったメダルに満面の笑みを浮かべていました。

年度初めの消毒ボランティアに始まり、芸工大の学生による「ハナサクヤマガタ」 プロジェクトの紹介、市の文化振興課による中庭での野外上映会の後援、そしてこの 度の「親子ウォークラリー」の開催と、コロナ禍にあっても「わ」をつなぐ奨学会活 動への思いが途切れずに続いていることに改めて敬意を表します。同時に、コロナ後 の奨学会活動を考える上でも、大いに参考になりそうです。

当日参加された方はもちろん、残念ながら参加できなかった皆様も含めて、これか らのことを一緒に考えていきたいですね。ぜひ、感想をお寄せください。







感染予防には万全を尽くして(受付) 学区内に6つのチェックポイントが…(相撲場) 記念のメダルとワッペンに思わず笑顔が…

※当日の様子は山一小 HP で詳しくお伝えしております。ぜひご覧ください。

学習発表会は学年毎に実施して参ります

今年度は、毎日の学習で学んできた成果を発表 するという趣旨のもとで、学年毎の日程設定を行 い、学習発表会を実施することにしています。

10月30日(金)には、トップバッターとし て6年生が「一小の伝統」をテーマに力強い花笠 踊りを披露しました。子供たちが小学校生活を通 して感じてきた「一小の宝物は一生の宝物」とい うメッセージが、全校生に伝えられました。

明日11月17日(火)には、1年生と4年生



の発表会が行われます。ご来校いただくにあたっては、感染予防の観点から様々なお 願いをしております。ご協力よろしくお願いいたします。

この冬も感染予防に努めながら

今月の校長講話より

11月10日(火)の全校朝会では、第3波の襲来 が懸念される中、コロナ禍としっかり向き合いながら この冬を乗り切るためのポイントを確認しました。

子供たちは、手洗いやうがい、マスクの着用や一定 の距離を取ることなど、「3密」を避ける感染予防が 日常化しており、結果としてインフルエンザ対策にも



なっていることを実感しています。寒いこれからの季節は、特に「換気を徹底する」 ことが大切だということを伝えました。

また、「濃厚接触者」にならないために、①互いにマスクなしで ②1m以内の距 離で ③15分以上会話をしない ことも伝えました。

先月の運動会に続いて、校外活動や縦割りの班活動も再開しております。引き続き 感染予防に努めながら、工夫して学校生活を充実させていきましょう。







工作車の中にはたくさんの道具が… トラックを全力で駆け抜ける… (3年 社会科見学)

(高学年 陸上教室)

上級生と一緒に楽しい時間を… (縦割り班活動)

学校の連絡メール確認と複数登録を

コロナ感染に関する情報も含めて、子供の帰宅後の時間帯や週末にも学校から連絡を 取らせていただくケースが考えられます。いざという時に確実に連絡を取ることがで きるように、すでにプリントでもお伝えしたように、次の点について改めて確認をお 願いいたします。

①緊急連絡メールが確実に受信できているか

(11日にテストメールを配信済 次回は 18日の 10時に配信)

- ②緊急連絡先は変更ないか(学級で配付している緊急連絡網の電話番号の確認)
- ③時間外や週末等に学校へ緊急連絡する時のアドレスは確認できているか
 - ◆緊急連絡用アドレス:kinkyu@dai1-e.ymgt.ed.jp (連絡先も明記して)

【おめでとうございます】

本校23代校長(平成19年度から3年間勤務)を務められた千葉 榮一 先生が、本県教育振興への尽力により、瑞宝双光章(ずいほうそうこうしょう)を受 章されました。誠におめでとうございます。

なお、本人の意向により、祝賀行事等は行わないことにしました。